

GO.WEB.ID

Wakapolda NTB Hadiri Upacara HUT Kemerdekaan RI di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Aug 17, 2024 - 15:21



Wakapolda NTB (Tengah) saat mengikuti Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan RI ke 79 di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, (17/08/2024)

Mataram NTB - Mewakili Kapolda NTB Irjen Pol R. Umar Faruq SH., M.Hum., Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan mengikuti Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan RI ke 79 di Halaman Bumi Gora Kantor Gubernur Provinsi Nusa

Tenggara Barat (NTB), Sabtu (17/08/2024).

Pada Upacara Memperingati hari Kemerdekaan 17 Agustus 2024 tersebut bertindak selaku inspektur upacara Pj. Gubernur NTB Hasanuddin, dan dihadiri seluruh anggota Forkopimda Provinsi NTB, seluruh Kepala Lembaga dan instansi Provinsi NTB, Para tokoh perjuangan, tokoh agama, tokoh masyarakat serta tokoh pemuda NTB.

Dalam amanatnya, inspektur upacara mengatakan, memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia merupakan momen bersejarah yang mengingatkan kita pada perjuangan para Pahlawan dalam merebut Kemerdekaan demi meletakkan dasar bagi negara kita yang berdaulat.

Sejarah telah membuktikan bahwa adalah hasil perjuangan putra - putri terbaik bangsa serta para pahlawan yang gigih menumpas penjajahan di bumi Pertiwi.



Pengorbanan para pahlawan dan putra - putri terbaik bangsa ini jelas mahal, darah, air mata dan bahkan nyawa diberikan demi terwujudnya cita-cita Kemerdekaan bangsa Indonesia seperti yang diproklamirkan oleh Soekarno - Hatta pada 17 Agustus 1945 silam.

Dalam kutipan Sang Proklamator, Bung KarnoKarno, “ Jika kamu kehilangan uang, bisa kamu cari lagi esok, tapi kalau kamu kehilangan negerimu, kamu tak bisa me carinya lagi. Kehilangan negerimu, kehilangan tanah airmu, sama saja dengan kehilangan dirimu sendiri sebab nafasmu ada disanadisana, darahmu ada disana, keringatmu ada disana, sejarahmu ada disana, maka jagalah Negerimu, INDONESIA “.

Mengakhiri amanatnya, Hasanuddin mengajak masyarakat NTB untuk selalu menjaga kedamaian serta saling menghargai dan menghormati segala perbedaan karena sesungguhnya perbedaan itu adalah kekuatan yang dimiliki bangsa kita.

Usai mengikuti upacara peringatan hari Kemerdekaan RI ke 79, Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan kepada media ini menyampaikan ucapan Selamat atas Kemerdekaan Bangsa Indonesia. Dan kepada seluruh masyarakat NTB Wakapolda menyampaikan pula ucapan selamat atas perjuangan seluruh warga NTB dalam membangun daerah dan mengisi Kemerdekaan ini.

“Perjuangan kita tidak berhenti sampai disini, kedepan oleh kita semua dan generasi penerus kita tentu akan terus memperjuangkan kemerdekaan serta membangun daerah NTB menjadi lebih berkembang sehingga masyarakat hidup sejahtera, “pintanya.

Seperti yang disampaikan Inspektur upacara (Pj.Gubernur NTB) bahwa dalam waktu tidak lama lagi di akhir tahun ini akan banyak kegiatan baik skala nasional maupun internasional yang berlangsung di NTB diantaranya Pesta demokrasi dan even internasional MotoGP, maka butuh kesiapan masyarakat NTB agar semua kegiatan dapat berjalan lancar.

Oleh karena itu, atas nama Kepolisian Nusa Tenggara Barat ia menyampaikan harapan kepada masyarakat NTB untuk sama-sama menjaga serta menciptakan Situasi di NTB yang kondusif, sehingga kegiatan besar kedepan dapat terlaksana dengan baik.

“Selamat Hari Kemerdekaan RI ke 79, mari kita menyongsong Nusantara Baru menuju Indonesia Maju. Merdeka!, “ tutup Pria Jenderal bintang satu ini. (Adb)